



## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTOAGENDA

### QUÉ BONITA "FAMIGLIA"

Márquez su voto que permitió a Morena y aliados contar con la mayoría calificada para aprobar la reforma judicial, los observadores aclaran que desde hace varios años integrantes de la familia Yunes (padre, hijos y algunos parientes) ya están en las páginas de la historia de México por sus "maromas políticas", acusaciones de corrupción, marrullerías y pillerías durante su paso por el PRI y el PANAL y el PAN.

No es la primera vez que algún miembro de la "famiglia" - como la califican en el bajo mundo de la política- traiciona a su partido o a sus mentores políticos, recuerdan los susodichos observadores.

Pregúntenle a la ex maestra de la maldad y la perversidad, Elba Esther Gordillo, cuántas no le hizo, Miguel Ángel, padre del senador Márquez. Una de tantas traiciones de Yunes, el padre, fue cuando se quedó con el negocio, perdón con el Partido Nueva Alianza (PANAL), aprovechando que Enrique Peña Nieto había mandado a "chirona" a Elbita.

Para quienes lo hayan olvidado el PANAL fue fundado por la maestra Gordillo como "brazo político" del SNTE.

Con es poder que le dieron varios presidentes priistas y panistas la señora impuso gobernadores, secretarías y subsecretarías de Estado y a varios directores de organismos del gobierno como la Lotería Nacional, el ISSSTE donde el dinero corría a raudales.

Con el debido respeto a la presidente electa Claudia Sheinbaum, quien afirmó que "la historia le va a reconocer" al senador Miguel Ángel Yunes

Precisamente cuando Miguel Ángel Yunes ocupó la dirección del ISSSTE, en el sexenio de Felipe Calderón, gracias a una "catafíxia" política de la entonces poderosa dirigente del SNTE y dueña del PANAL, "rompió" con ella, después de que lo "agarraron con las manos en la masa" en el instituto, según denuncias de la propia maestra.

A pesar de que Elbita se quejó con Calderón de algunas marrullerías, Felipe le reconoció sus aptitudes a Yunes; "está haciendo muy buen trabajo, me dijo el presidente", confesó alguna vez Elba Esther.

Posteriormente, el PAN le abrió las puertas a Yunes.

A pesar de los encontronazos de la señora Gordillo con Calderón, el PAN y el PANAL hicieron candidato al gobierno de Veracruz

a Yunes, quien perdió frente al abanderado priista Javier Duarte.

Ahora los panistas se dicen sorprendidos por la actuación de la "famiglia" Yunes y proponen expulsar a al padre y al hijo.

En un diagnóstico elaborado por cuatro gobernadores del PAN exponen que "La defección de uno de nuestros senadores es una traición al país y al mandato popular que recibió".

Yunes Márquez fue electo senador bajo la causa del PAN

para defender las instituciones y democracia de México.

Su claudicación es una traición personal y egoísta de graves consecuencias para la República.

No obstante, conlleva también un daño al partido".

Es obvio suponer que si expulsan del PAN a los Yunes (padre e hijo), en MORENA los van a recibir con los brazos abiertos, con lo que aseguran una larga y próspera vida para la "famiglia".

**Pregúntenle a la ex maestra de la maldad y la perversidad, Elba Esther Gordillo, cuántas no le hizo, Miguel Ángel, padre del senador Márquez. Una de tantas traiciones de Yunes, el padre, fue cuando se quedó con el negocio, perdón con el Partido Nueva Alianza (PANAL), aprovechando que Enrique Peña Nieto había mandado a "chirona" a Elbita**

